

Gemeinschaft-Nachbarschaft

Bieten Sie ihre Hilfe auch in der Nachbarschaft an. Bleiben Sie ständig in Kontakt.

- Meine Nachbarn auf die Situation ansprechen. Nicht alle bekommen den Stromausfall sofort mit.
- Wir versuchen gemeinsam zu überlegen, wie wir am besten zusammenhelfen können und welche weiteren Maßnahmen in unserem Wohnumfeld notwendig werden könnten.
- Wir überprüfen in unserem Umfeld, ob es pflegebedürftige oder kranke Menschen gibt, zu denen kein Pflegedienst oder Essen-auf-Rädern mehr kommt.
- Wir organisieren **nachbarschaftliche Notfallteams**, um hilfsbedürftigen Menschen helfen zu können.
- Wir bleiben achtsam!** Wenn uns Dinge auffallen, die nicht in Ordnung sind (Austritt von Kanalabwässern, Feuer, Kriminalität, etc.) melden wir das umgehend an einer Selbsthilfebasis.

**Wir begeben uns dabei aber
niemals selbst in Gefahr!**